Alexander Balzer, Europameister im Freestyle,
begeisterte mit
seiner Maschine
und dem mit Musik untermalten
Programm nicht
nur Höfleins Modellflugclub-Obmann Karl Payr,
wie die zahlreichen Zuseher
beweisen.





Bürgermeister Otto Auer mit Obmann Karl Payr und dem Kantinen-Team Klaus Krakhofer, Rudolf Majdan und Franz Geier. FOTOS: Schmoranz

MODELLFLUGTAG / Die

Höfleiner Flug-Fans luden zur alljährlichen Schau.

Ein Fest über den Wolken

HÖFLEIN / Loopings, atemberaubende Todesspiralen oder fliegende Rasenmäher gehören hier zum Alltag: Der Modellflug-Club lud wieder zu seinem Tag der offenen Tür, zog Flug-Begeisterte aus der Umgebung an, um die atemberaubenden Flügkünste der Piloten mitzuerleben.

Als besonderes Highlight konnte der Verein Alexander Balzer, Gesamtsieger des European Acro Cup 2006, begrüßen, der mit seiner extravaganten Flugshow die Zuseher begeisterte.

Club-Obmann Karl Payr bewirtete die zahlreichen Interessierten mit Speis und Trank und hob hervor: "Früher war das Fliegen ein teures Hobby, heute ist es fast Massensport."